
 

 
 

  
 

LA CONSEJERA DE JUSTICIA DE CANTABRIA CONVOCA UNA REUNIÓN COMO 

PRIMERA TOMA DE CONTACTO CON LOS SINDICATOS 

 

El pasado jueves 19 de octubre de 2023, la consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y 

Simplificación Administrativa del Gobierno de Cantabria, Isabel Urrutia, tuvo una primera 

reunión con las distintas organizaciones sindicales de la Administración de Justicia en 

Cantabria para abordar distintos proyectos de cara a la nueva legislatura.  

Desde STAJ le hemos trasladado aquellos temas que consideramos actualmente más 

urgentes y de necesaria resolución, como son:  

- Retomar el Teletrabajo como un derecho de los trabajadores de justicia. Ante ésta 

propuesta, la consejera directamente a STAJ nos trasladó su voluntad de estudiarlo 

y trabajar de forma conjunta para alcanzar una solución viable y eficaz, siempre 

amparado en una normativa. 

- Protocolo de Acoso Laboral, que ya fue solicitado desde este sindicato en octubre 

de 2019 y que desde entonces y hasta el día de hoy, no se ha podido desarrollado, 

siendo este de una necesidad clara y más con lo acontecido en los tiempos de la 

huelga y lo que por delante nos queda ahora. Seguiremos insistiendo pues 

consideramos que es fundamental y muy necesario tener un Protocolo de Acoso 

propio. 

- Normativa de interinos, se ha pedido desde el sindicato la negociación de una 

nueva orden que regule las bolsas de interinos.  

- Completar las plantillas de los Juzgados de San Vicente y de Reinosa. Desde 

STAJ se ha recordado la necesidad de completar las plantillas de ambos juzgados, 

puesto que a ambos les falta un puesto del cuerpo de Gestión Procesal por tener 

también Registro Civil.  

- Se ha solicitado una mejora de los medios técnicos y digitales para los 

puestos de trabajo. 

- Formación Online.  

Y otras muchas otras cuestiones que al tratarse de una primera reunión y de carácter 

“informal”, han quedado pendientes de tratar en futuras mesas de trabajo. 

Por otro lado, se trasladó la necesidad urgentísima de dar una solución al Juzgado de Paz 

de Camargo. Dicha sede viene manifestando una serie de deterioros que hacen que las 

condiciones de trabajo sean insalubres, inapropiadas y muy lejos de las que merece 

cualquier trabajador. Desde STAJ se viene instando a la Administración, tanto al 

Ayuntamiento como a la Dirección General, para que solucionen el problema y dado el 

tiempo transcurrido, se ha procedido a interponer denuncia ante la Inspección de 

Trabajo.  

 

Santander, 23/10/2023 
 

 


